

LES SECOURS AUX INDIGENTS

**LE TRAVAIL ACCOMPLI DURANT
L'ANNEE 1918 PAR LE PERSON-
NEL DE L'ASSISTANCE MUNI-
CIPALE. — 2,285 PERSONNES
ONT REÇU NOURRITURE ET
ABRI. — DES CHIFFRES CON-
VAINCANTS.**

L'Assistance Municipale est appelée à rendre les plus grands services aux pauvres et aux indigents de la ville; et mise sous la surveillance immédiate du directeur du service d'hygiène, elle ne peut que rendre les meilleurs fruits. Le travail de l'année écoulée suffit à confirmer davantage dans cette conviction.

Au cours de l'année 1918, le service de l'assistance municipale s'est occupé de 4,882 cas, qui ont nécessité 4,370 enquêtes, et qui ont donné lieu à l'hospitalisation aux frais de la ville de 2,285 personnes, y compris 752 jeunes délinquants. Ces chiffres excluent le refuge Meurling et le bureau de placement municipal.

La ville s'est montrée généreuse puisqu'elle a dépensé pour ces fins d'assistance, la somme de \$875,873.-94, ainsi répartie: en secours de diverse nature, \$691,366.94; par la taxe foncière aux institutions de charité, \$184,507.

Voici un résumé des opérations de l'année:

Les enfants sans tutelle hospitalisés aux frais de la ville, 361; nombre de cas, 1,659; déboursés, \$107,836.28; sommes perçues, \$89.50.

Les jeunes délinquants hospitalisés, 752; nombre de cas, 752; déboursés, \$33,333.55; sommes perçues, \$176.36.

Les aliénés hospitalisés, 458; nombre de cas, 470; déboursés, \$166,170.89; sommes perçues, \$14,933.11.

Les incurables hospitalisés, 28; nombre de cas, 199; déboursés, \$11,169; les tuberculeux hospitalisés, 86; nombre de cas, 165; déboursés \$10,950.

Assistance aux indigents, nombre de cas, 764; mendiants et camelots, nombre de cas, 701.

Taxe d'eau payée et autres taxes, 192 cas.

Enterrement de personnes pauvres, 356, entraînant un déboursé de \$2,701.75, avec une somme perçue de \$179.38.

Déportation d'immigrants, 20; rapatriement d'étrangers, 87; entraînant un déboursé de \$310.55.

Les pensions et annuités s'élèvent à 35, avec une dépense de \$72,328.29. Il y a eu 16 quêtes publiques permises dans l'année.

La cour juvénile a obtenu un octroi, \$6,500.

Le refuge Meurling a coûté à la ville en 1918, \$17,227.14; il s'est occupé de 11,711 cas dans l'année, contre 22,779 en 1917. De son côté, le bureau de placement municipal a disposé de 4,177 cas, entraînant une dépense de \$1,407.71.

Les frais d'administration du bureau général se sont élevés à \$11,486.08. Les subventions et octrois ont été de \$103,334.61. La taxe des amusements a rapporté à l'assistance municipale pour l'année 1918, \$127,662.67.

Au chapitre de l'assistance aux indigents, le département a disposé de 700 demandes, de la manière suivante: 197 personnes ont été référées à la société catholique de protection et de renseignements; 161 autres à la société de charité organisée; 127 autres à l'assistance publique, 28 à la société de protection des femmes et des enfants; 21 au Catholic Social Service Guide, et 190 dans diverses autres institutions.

Le 1er janvier 1918, 26 employés permanents de la ville étaient sous les armes. Au 31 décembre, il en restait 23. Le département s'est occupé de cinq cas et leur a fait servir leurs salaires au montant de \$18,948.42.